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             Aos QUINZE de ABRIL de mil  novecentos  e  noventa  e  
dois, nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do Edificio dos  Pacos  
do Concelho, teve lugar a reuniao ordinaria da Camara Municipal de  
Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 12.00 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA:---------------------------------- 
Presente carta datada de 92.04.15, solicitando que seja processado 
Abril. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Registar que o Sr. 
V. Ferreira Costa estara de ferias no periodo  referido.  Proceder   
ao pagamento do subsidio de ferias."------------------------------ 
 
2 - CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR:------------------------------- 
Presente declaracao da Neste, comunicando que face as ausencias ao 
servico por exercicio de funcoes Autarquicas, o Sr. em referencia, 
nao recebeu o valor do  premio  de  produtividade,  referente  aos  
meses de Outubro, Novembro e Dezembro/91, no  valor  de  3.476$00. 
Aprovado, por  unanimidade,  o  respectivo  pagamento  ao  Sr.  V.  
Salvador.--------------------------------------------------------- 
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3 - CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR:------------------------------- 
Presente carta datada de 92.04.08, informando que por  motivos  de 
ordem profissional, nao podera continuar a assumir  o  Pelouro  da 
Iluminacao Publica.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. O Pelouro ficara  sob  responsabilidade  do  
Sr. V. Ferreira Costa."------------------------------------------- 
 
4 - CONSTRUCAO DA UNIDADE DE INCINERACAO DE  RESIDUOS  INDUSTRIAIS  
TOXICOS E PERIGOSOS, EM SINES:------------------------------------ 
Presente documentacao diversa  de varias entidades sobre o assunto  
em epigrafe. 
- CAMARA MUNICIPAL DE SINES - Comunicado  datado de 92.04.08, para 
realizacao  de uma reuniao no dia  13  de  Abril  de  1992  com  o  
objectivo de constituir uma frente comum que  programe  as  varias  
iniciativas que atinjam os objectivos ha muito proclamados "A  nao 
construcao   em  Sines  da  Unidade  de  Incineracao  de  Residuos  
Industriais Toxicos  e  Perigosos". Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho  de: "A CMS analisou a reuniao realizada no  passado  dia   
92.04.13  nos B.V. de Sines. Em 1. lugar congratula-se com a forte   
adesao das Organizacoes e dos cidadaos  Sinienses  que  em  largas   
centenas acorreram ao  local.  Em  2.  lugar  a  CMS  regista  com   
elevada satisfacao a forte participacao dos presentes em termos de  
intervencoes bem como a seriedade e firmeza de todos os discursos, 
que sem margem para duvidas rejeitaram liminarmente  a  construcao  
em Sines desta Central de Incineracao de Residuos Industriais.  Em   
3. lugar a  CMS  recorda  a  aprovacao  com  1  voto  contra  e  2   
abstencoes (voto contra do Sr. Jose Carlos Guinote,  e  abstencoes  
do  Sr. Joao Carlos  Almeida  e  Sr.  Ludgero  da  Associacao   de   
Defesa do Ambiente "Grupo Lontra"), da criacao da Frente Comum que  
entao  se constituiu e que e  formada  por:  Autarquias, Bombeiros   
Voluntarios, Associacoes Ambientais,  Saude,  Comissao  de   Luta,    
Movimento Sindical e Comissoes de Moradores. Mais  decide  a  CMS:  
1- Solicitar as organizacoes  que  constituem  a  Frente  Comum  a  
designacao urgente de dois elementos, para uma reuniao no  dia  28  
de Abril, as 21.00  horas.  2-  Propor  as  Camaras  Municipais  e  
Assembleias Municipais de Santiago do Cacem e Grandola uma reuniao  
conjunta dos orgaos dos 3 Municipios e Grandola."----------------- 
- COMISSAO DE LUTA:- Fax datado de 92.04.09, solicitando copias do 
caderno de encargos e estudo de impacto ambiental e datas  exactas 
da sua entrada na autarquia.  Mereceu, por unanimidade, o despacho 
de:"Envie-se a Comissao copias dos documentos solicitados";------- 
-FAX, datado de 92.04.06, sobre accoes ja desenvolvidas no sentido  
de impedir a concretizacao  do  projecto  em  questao  e  que  ira  
promover uma marcha de protesto de  criancas  e jovens, no proximo 
dia 10 de Abril/92.   Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos   conhecimento.  O  Presidente  da  Camara  esteve  nesta    
iniciativa e recebeu as criancas e jovens de Sines".-------------- 
- EXTENSAO EDUCATIVA - COORDENACAO CONCELHIA  DE  SINES - Presente 
oficio datado de  92.04.13,  informando  estar  solidaria  com  as 
iniciativas desenvolvidas no sentido de impedir  a  construcao  em 
Sines da unidade de incineracao de residuos toxicos e perigosos.-- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".--- 
- ASSOCIACAO DOS AMIGOS  DO  PORTO  COVO -  Presente  proposta  no  
sentido  de  ser  compilada  toda  a  documentacao  com  vista  ao  
accionamento do Embargo Administrativo previsto no art. 42, do  DL 
11/87, de 07 de Abril (Lei de Bases do Ambiente) e bem assim  para 
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entrega  as  instancias  da  Comunidade  Europeia.   Mereceu,  por  
unanimidade, o  despacho  de:"Enviar  fotocopias  a  Frente  Comum  
(todas as entidades).--------------------------------------------- 
- UDP - COORDENADORA DISTRITAL DE SETUBAL - Presente Fax datado de  
92.04.14, manifestando todo o apoio a Frente Unica constituida  em 
Sines no sentido de impedir a implantacao em Sines da incineradora 
em questao.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos 
conhecimento. Anexar a acta. Enviar copia a Frente Comum".-------- 
 
5 - PROLONGAMENTO DA CONDUTA SITA NA DAROEIRA, EM PORTO COVO:----- 
Presente informacao da Oficina  de  Aguas,  comunicando  quais  os 
materiais necessarios para a execucao do referido  trabalho.  Mais  
informa que os materiais  existentes  em  armazem  nao  podem  ser  
utilizados na Rede de Sines, por ser de baixa pressao. O valor  do 
material e de 400.000$00. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"A  CMS  concorda  com  a  execucao  da  conduta,  desde  que   os   
interessados alem do custo da instalacao dos ramais suportem entre 
si 50% do custo do material suportando a CMS o restante e a mao de  
obra." O Vereador Lanca nao  votou  nesta  deliberacao  por  estar  
ausente da Sala.-------------------------------------------------- 
 
6 - ASSOCIACAO PORTUGUESA DOS AMIGOS DOS CASTELOS:---------------- 
Presente o Boletim Informativo, referente aos meses de  Janeiro  a 
Marco/92.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:  "Tomamos  
conhecimento."---------------------------------------------------- 
 
7 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
8 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:---------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte de 06 a 
12 de Abril/92. A CMS suporta integralmente os  respectivos custos  
nos termos do Regulamento.---------------------------------------- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - ADMINISTRACAO DO PORTO DE SINES - Balizagem do Molhe Oeste:- 
Presente of. com entrada n. 3240, de 92.04.07, informando  que  em 
Novembro/91 a APS promoveu uma  reuniao,  visando  dar  inicio  ao  
processo de definicao e execucao da  balizagem  nao  so  no  Molhe  
Oeste  mas, tambem do Terminal Multipurpose. Assim foi definida  a 
implantacao ou alteracao da seguinte balizagem: 
Molhe Oeste:  
- Construcao de farolim na nova cabeca, com alcance luminoso de 12  
milhas; 
- Alteracao das caracteristicas da boia da antiga cabeca  -  maior 
alcance luminoso e diminuicao do periodo de ocultacao da luz; 
Terminal Multipurpose: 
- Colocacao de boia a sinalizar o baixo (sonda-8,0 mts), existente 
a oeste do Porto de Construcao; 
- Implantacao de farolim definidor do alinhamento do cais. 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Acusar  a  recepcao  e  
agradecer o envio. Enviar fotocopia para  os  devidos   efeitos  a  
Assembleia Municipal e ao Sindicato dos Pescadores e Sindicato dos 
Marinheiros."----------------------------------------------------- 
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1.2 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - CONVITE:-------------------- 
Presente of. com entrada n. 3483, de 92.04.15, convidando a  estar 
presente na Sessao Solene Comemorativa do 18. Aniversario do 25 de 
Abril, no proximo dia 25, no Ginasio Clube de Sines. Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento e devida nota.  A 
CMS estara presente."--------------------------------------------- 
 
1.3 - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO DITRITO DE SETUBAL - Tolerancia 
de ponto na tarde de 92.04.16:------------------------------------ 
Presente of. com entrada n. 3450, de 92.04.15,  informando  que  a 
exemplo dos anos anteriores tem sido costume  conceder  tolerancia 
de  ponto  durante  a  tarde  de  5.  feira  Santa.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovada a tolerancia de ponto dia  16 
de Abril/92 a tarde."--------------------------------------------- 
 
1.4 - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES  -  Elaboracao  
de  um novo Codigo de Estrada:------------------------------------ 
Presente of. com entrada 3453, de 92.04.14, solicitando o envio de 
sugestoes consideradas uteis  para  serem  apresentadas  junto  da  
Comissao Consultiva da revisao do Codigo de Estrada. Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------- 
 
1.5 - ASSOCIACAO MUNICIPIOS DO LITORAL  ALENTEJANO - Convocatoria: 
Presente of. com entrada n. 3476, de 92.04.15, convocando  para  a 
reuniao ordinaria da Assembleia Intermunicipal a realizar  no  dia 
21 de Abril. Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  
conhecimento e devida nota."-------------------------------------- 
 
1.6 - COMISSAO DE MORADORES DA QUINTA DOS PASSARINHOS -  Colocacao 
de bandas sonora na Estrada Paralela ao edificio da escola n. 2:-- 
Presente of. com entrada n. 3461, de  92.04.14,  enviando  parecer 
desfavoravel quanto a colocacao de bandas sonoras acima referidas. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada a  colocacao  de 
bandas sonoras na zona da Escola n. 2, tal  como  solicitado  pelo 
Conselho Escolar. De-se conhecimento a Comissao de Moradores deste  
despacho que apenas pretende previligiar a seguranca das criancas" 
 
1.7 - CONFEDERACAO  NACIONAL  DAS  ASSOCIACOES  DE   PROPRIETARIOS  
IMOBILIARIOS:-----------------------------------------------------  
Presente of. com entrada  n.  3369,  de  92.04.10,  solicitando  o  
empenhamento da CMS na procura de solucoes eficazes e justas  para  
o problema da reabilitacao urbana.  Mereceu,  por  unanimidade,  o 
despacho de:"Acusar a recepcao, dizer que a CMS tomou devida  nota 
do teor deste oficio."-------------------------------------------- 
 
1.8 - EMBAIXADA DA INGLATERRA - Agradecimento:-------------------- 
Presente of. com entrada n. 3425, de 92.04.13, agradecendo o tempo  
dispensado aquando da visita da Assessora Comercial  Sra. D.  Jane 
Fernandes a  Sines.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento."------------------------------------------- 
 
1.9 - GOVERNO CIVIL DE SETUBAL - Bar "Cavalo Branco":------------- 
Presente fax com entrada n.  2836,  de  92.03.25,  informando  que  
durante o ano de 1991 foram levantado 4 autos por contra-ordenacao 
nomeadamente por realizaacao de espectaculos sem  licenciamento  e  
por funcionamento fora de  hora.  Mais  informam  que  enquanto  o  
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recinto nao estiver devidamente licenciado  para  espectaculos  de  
musica ao vivo, nao serao autorizadas quaisquer realizacoes para o 
referido local. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  
conhecimento, estamos de acordo com o GCS."----------------------- 
 
1.10 - GRUPO  PARLAMENTAR  DO  PARTIDO   COMUNISTA   PORTUGUES   -  
Instalacao  da  Central  de  Incineracao  de  Residuos  Toxicos  e  
Perigosos, em Sines:---------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 3322, de 92.04.09, enviando  copia  do 
requerimento apresentado ao Governo, por Deputados do PCP, sobre o 
assunto em epigrafe. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos  conhecimento.  Fotocopiar  para  os  Srs.  Vereadores  e  
entidades da Frente Comum. Anexar ao processo."------------------- 
 
1.11 - NESTE - CHEMICALS - Comissao de seguranca da Caverna de LPG 
Presente fax com entrada n. 3387, de 92.04.10, informando  que  os 
representantes da Comissao em referencia sao os seguintes: 
Neste - Eng. Manuel Joaquim Fonseca Santos e  o  Sr.  Jose  Gamito  
Pereira. 
Lemminkainen - Eng. Bjarne Liljestrand 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Sao  nomeados  para  a  
Comissao de Seguranca da Caverna da Neste os seguinte funcionarios 
- Enga. Rosa Rodrigues  e  Sr.  Pires.  Solicitar  a  Comissao  de  
Moradores do Bairro Maritimo a indicacao de 1 ou 2 representantes. 
Iniciar as visitas aos  predios  atingidos  comecando  pelos  mais  
atingidos, designadamente, a casa do Sr. Antonio Nascimento."----- 
 
1.11.1 - Presente informacao da Fiscalizacao Municipal  datada  de 
92.04.07, comunicando que tiveram conhecimento atraves da Comissao 
de Moradores do Bairro Maritimo, que o empreiteiro da NESTE esta a 
proceder  a  rebentamentos  na  referida  Caverna, contrariando  o   
compromisso  assumido  pela  NESTE,  de  avisar  com  antecedencia  
o dia e horas das referida explosoes. Informam, ainda que  no  dia  
92.04.07, as 07.10 horas houve um rebentamento.------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Apos  conhecimento  da  
explosao de 92.04.07, as 07.10 horas  a  NESTE  foi  imediatamente  
intimada a por termo definitivamente a situacao.  Nessa  sequencia 
foram  solicitadas  as  intervencoes  da  GNR  e  da  Comissao  de  
Explosivos da PSP. Espera-se agora que  a  NESTE  cumpra   as suas 
responsabilidades."----------------------------------------------- 
 
1.11.2 - Presente informacao da Fiscalizacao Municipal  datada  de 
92.04.07,  comunicando  que  a  moradia  do  Sr.  Antonio  Pereira  
Nascimento se encontra em avancado estado de degradacao devido aos 
rebentamentos da Caverna da NESTE.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"A Comissao de Seguranca devera  urgentemente  visitar  
este predio."----------------------------------------------------- 
 
1.12 - NUCLEO  FILATELICO  DO  GRUPO  DESPORTIVO  E  CULTURAL  DOS  
TRABALHADORES DA PETROGAL - Exposicao Internacional Sines/97:----- 
Presente of. com entrada n. 924, de 92.02.03, solicitando diversos 
apoios para a realizacao  da  exposicao  acima  referida,  que  se 
realizara em  1997.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Revogado o despacho  de  92.03.25.  A  CMS  manifesta  ao  Nucleo  
Filatelico do GDCT da Petrogal a sua disposicao  em  colaborar  no  
projecto da realizacao em  Sines  da  Exposicao  Internacional  de  
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Filatelia integrada nas Comemoracoes dos 500 anos das Descobertas. 
A CMS aguardara as propostas que  o  Nucleo  entenda  fazer  sobre  
quais os apoios a prestar pela Autarquia,  tendo  em  atencao  que 
actualmente as condicoes financeiras sao bastante precarias."----- 
 
1.13 - PARTIDO DE SOLIDARIEDADE NACIONAL - Instalacoes para a Sede 
do Partido:------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 3373, de 92.04.10, reiterando o pedido 
formulado pelo Coordenador na Zona, Sr. Raul  Roxo  da  Silva,  no  
sentido de providenciar as instalacoes acima  referidas.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"Dar  conhecimento  ao  Sr.  Manuel 
Sergio das deligencias feitas pela CMS e dos resultados  concretos  
atingidos, que no nosso entender viabilizam a criacao da  Sede  do  
PSN em Sines."---------------------------------------------------- 
 
1.14 - REGIAO DE TURISMO DE SETUBAL/COSTA AZUL  -  Novos  folhetos  
dos Concelhos:---------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 3370, de 92.04.10, enviando  os  novos 
folhetos  referentes  ao  Concelho   de   Sines.   Mereceu,    por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento. A CMS  manifesta 
a sua boa impressao sobre os novos folhetos turisticos do Concelho 
 
1.15 - SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES - Pedido de subsidio:-- 
Presente of. com entrada n. 583, de 92.01.22, solicitando que seja 
atribuido um subsidio de 1.000.000$00, para servir de pagamento na   
compra de uma nova viatura, ficando depois a restante liquidacao a   
cargo da Santa Casa. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Face   
as actuais condicoes financeira das Autarquias Locais  nao  nos  e  
possivel prestar o apoio solicitado."----------------------------- 
 
1.16 - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE - Relatorio da actividades  da   
Seccao de Natacao durante o ano lectivo de 1991/92:--------------- 
Presente of. com entrada n. 3288,de 92.04.08, enviando o relatorio 
acima mencionado. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Acusar 
a recepcao. A CMS tomou devida nota e congratula-se com o  elevado  
nivel que a Seccao de Natacao do  VGAC  ja  atingiu  em  todas  as   
vertentes do desenvolvimento desportivo. A CMS ira dar  indicacoes  
aos seus servicos para que procedam  as  obras  mais  urgentes  no 
actual tanque de natacao. Quanto a novos investimentos nesta  area  
e nas actuais  condicoes  financeiras  nao  sera  possivel  a  sua  
concretizacao."--------------------------------------------------- 
 
1.17 - CLOTILDE DA CONCEICAO DA CRUZ - Plantacao de eucaliptos:--- 
Presente o processo referente ao assunto  em  epigrafe.  Presente, 
tambem, informacao da Fiscalizacao Municipal com entrada n.  3430, 
de 92.04.13, comunicando que a Sra. em referencia pretende plantar 
6.000 pes de eucaliptos na sua propriedade denominada Telheiro, em 
Sines. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Indeferido  nos  
termos do art. 70 do PDM."---------------------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DE TESOURARIA N. 71:-------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores:------ 
Operacoes Orcamentais    94.181.024$50 
Operacoes de Tesouraria  20.256.607$50 
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2.2 - PROPOSTA DE ALTERACAO ORCAMENTAL N. 7:---------------------- 
Aprovada, por unanimidade, a referida proposta que apresenta tanto  
na reducao como no reforco o valor de 1.060.000$00.--------------- 
 
2.3 - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO - PROTALI:---- 
Presente fax com entrada n. 3410, de 92.04.13, solicitando o envio 
de  elementos  em  falta  relativos  aos   projectos  (Acesso  aos 
Terminais Portuarios do Porto de  Pesca:  2a.  Fase  Av. Vasco  da  
Gama).  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Ja foi enviada  a  
resposta solicitada. Arquive-se junto ao processo."--------------- 
 
2.4 - PAVILHAO DOS DESPORTOS - XV Congresso Tecnico  da Associacao 
Portuguesa de Tecnicos de Natacao:-------------------------------- 
Presente carta do tecnico  Jose  Manuel  Barambao,  solicitando  o  
pagamento  da  inscricao  no  referido  Congresso,  no  valor   de  
13.000$00, por considerar do maior  interesse  a  sua  deslocacao.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento pela 
Camara da inscricao tal como requerido."-------------------------- 
 
2.5 - REFEITORIO MUNICIPAL -  Custo medio das refeicoes:---------- 
Presente informcao do  DAF,  referente  ao  assunto  em  epigrafe.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos  conhecimento.  A  
Sra. V. Eugenia dara instrucao ao  refeitorio  (Sr. Durval),  para  
que  reduza  significativamente  e  urgentemente   o   custo   das   
refeicoes."------------------------------------------------------- 
 
2.6 - MANUEL ANTONIO SOUSA POMBINHO,  LDA  -  Placa  acrilica  nao  
luminosa:--------------------------------------------------------- 
Presente req. com entrada n. 197, 92.01.29,solicitando autorizacao 
para colocacao da placa acima referida, no estabelecimento sito na 
Rua Candido dos Reis, n. 39, em Sines. Mereceu, por unanimidade, o 
despacho de:"Aprovada  a  colocacao  do  anuncio.  Cobrar  a  taxa   
devida."---------------------------------------------------------- 
 
2.7 - SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES - Apoio a  reparacao  da 
casa do Sr. Mario da Silva:--------------------------------------- 
Presente of. com entrada n.  2247,  de  92.03.11,  informando  que  
devido as dificuldades economicas com que se debatem, nao  lhes  e 
possivel dar qualquer apoio a  referida  reparacao.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Informe-se o Sr. Mario da Silva qque a 
CMS so o pode apoiar ate 300.000$00 e que a Misericordia de  Sines 
nao lhe pode prestar qualquer apoio."----------------------------- 
 
2.8 - PARQUE DE CAMPISMO DE SINES - Alteracoes:------------------- 
Presente of. com entrada  n. 3378,  de  92.04.10,  informando  que  
foram comunicadas  a  Direccao  Geral  de  Turismo  as  alteracoes  
verificadas no  Parque  de  Campismo,  no  que  respeita  ao  novo  
responsavel  pela  gerencia  e  tabela  de  precos.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de: "Tomamos  conhecimento.  Solicitar  ao  
concessionario o envio da tabela de precos."---------------------- 
 
2.9 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES - 
Senhas de refeicao a descontar no mes de Abril/92:---------------- 
Presente a referida relacao que apresenta o valor  de  130.210$00. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--- 
 
                                                           .../... 
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2.10 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES:  
Presente fact. n. 19/92, com entrada  n.  3221,  de  92.04.10,  no  
valor de 4.640$00, referente a diversos generos do Bar  fornecidos  
aos  elementos  da  Assembleia  Municipal  em  diversas  reunioes.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--- 
 
2.11 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES:  
Presente fact. n. 26/92, com entrada  n.  3159,  de  92.04.06,  no  
valor de 4.710$00, referente a tres almocos fornecidos nos dias 17   
19 e 23 de Marco a um membro do juri  do  Concurso  de  Habitacao. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--- 
 
2.12 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES:  
Presente facts. nos. 22 e 23/92, com entrada n. 3151, de 92.04.03,   
nos valores de 3.500$00 e 237.500$00,respectivamente,  referente a  
fornecimento  de  pequenos  almocos   e   refeicoes   ao   pessoal  
participante no Carnaval de Sines/92. Mereceu, por  unanimidade, o  
despacho de:"Aprovado o pagamento."------------------------------- 
 
2.13 - TERBAL - Libertacao de retencoes:-------------------------- 
Presente of. com  entrada  n. 3478,  de  92.04.15,  solicitando  a  
libertacao dos 5% e 10% retidos sobre a facturacao para reforco de 
garantia no valor de 2.520.459$00, apresentando para tal  garantia  
bancaria no valor dee 3.936.142$00. Mereceu,  por  unanimidade,  o 
despacho de:"Aprovado o reembolso das retencoes sobre a facturacao 
no valor  de  2.520.459$00,  contra  a  apresentacao  da  garantia  
bancaria de 3.936.142$00."---------------------------------------- 
 
2.14 - GINASIO CLUBE DE SINES - Transporte de alunos:------------- 
Presente of. com  entrada  n. 3275,  de  92.04.07,  solicitando  o 
pagamento de 450.000$00, referente ao transporte de alunos no  mes 
de Marco/92. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Aprovado  o 
pagamento."------------------------------------------------------- 
 
2.15 - CLIDIS - Analises Bacteriologicas de agua:------------------ 
Presente nota de  lancamento  n.  4179,  com  entrada  n.  2136, de  
92.03.09, no valor de 63.200$00, referente as analises em epigrafe. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."---- 
 
2.16 - CLIDIS - Analises Bacteriologicas de agua:------------------ 
Presente nota de  lancamento  n.  4183,  com  entrada  n.  2565, de  
92.03.18, no valor de 40.000$00, referente as analises em epigrafe. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."---- 
 
2.17 - ADMINISTRACAO  REGIONAL  DE  SAUDE  DE  SETUBAL  -  Analises  
efectuadas a agua da piscina:-------------------------------------- 
Presente fact. n. 20, com entrada n. 1772, de 92.02.25, no valor de 
29.938$00,  referente  as  analises  em  epigrafe.   Mereceu,   por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."----------------- 
 
2.18 - ADMINISTRACAO  REGIONAL  DE  SAUDE  DE  SETUBAL  -  Analises  
efectuadas a agua da piscina:-------------------------------------- 
Presente fact. n. 132, com entrada n. 9423, de 91.10.28,  no  valor  
de 23.436$00,  referente  as  analises  em  epigrafe. Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."----------------- 
 
                                                           .../... 
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2.19 - HIDROTECNICA PORTUGUESA - Encargos Bancarios:--------------- 
Presente nota de lancamento a  debito,  com  entrada  n.  3293,  de  
92.04.08, no valor de 312.670$30, referente ao assunto em epigrafe. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."---- 
 
2.20 - AQUISICAO DE ESCRITORIO ELECTRONICO:------------------------ 
Presente informacao do DAF, sobre a  deslocacao  do  Sr.  Francisco  
Pepe, Assessor Comercial da Planad no dia 92.04.07,  que  ficou  de  
enviar brevemente proposta de precos para aquisicao  do  escritorio 
acima mencionado. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Tomamos 
conhecimento. Aguardar a proposta da Planad."---------------------- 
 
2.21 - FONSECAS & FABIAO, LDA - Conservacao e Reparacao de Edificio 
Presente of.  com  entrada  n.  1182,  de  91.11.21,  solicitando a  
reparacao do telhado do edificio de que e  arrendatario  na  ZIL-2. 
Presente parecer da DPU, sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade, 
o despacho de:"Fazer concurso limitado consultando tambem  a  firma 
Fonsecas & Fabiao."------------------------------------------------ 
 
III - AQUISICOES:-------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por  unanimidade, adjudicar  aos  fornecedores  que 
apresentaram os precos mais favoraveis os materiais  das  consultas 
constantes da relacao em anexo, no valor de 1.823.026$00.---------- 
 
2 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar por ajuste  directo  nos 
termos do Dec.-Lei 390/82, os materiais constantes  da  relacao  em 
anexo, no valor de 83.934$00.-------------------------------------- 
 
3 - Aprovado, por unanimidade, os  respectivos  encargos  bancarios 
constantes da relacao  em  anexo,  no  valor  de  163.265$60,  e  o 
pagamento de 837.575$00, constante da mesma relacao.--------------- 
 
IV - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:-------------------------------------------- 
1.1 - CAIACAO DE MUROS:-------------------------------------------- 
Presente proposta do Sr. V. Ferreira Costa, expondo  a  necessidade  
de abrir concurso para caiacao do muros  do  Cemiterio,  Castelo  e  
Barroca ate ao Largo dos Penedos e muros da Rua da  Nossa  Sra. das   
Salvas/Ribeira de Cima e  caminho  do  Salva  Vidas.  Mereceu,  por   
unanimidade,  o despacho de:"Aprovado. Abrir concurso."------------ 
 
1.2 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Comissao de acompanhamento do 
PDM:--------------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 588, de  92.04.07,  informando  que  em  
reuniao  realizada  no  dia  92.04.06,  foi  deliberado  nomear  os  
representantes na Comissao acima referida: 
Manuel Coelho Carvalho - CDU 
Fernando de Jesus Assuncao Araujo - PS 
Jose Antonio Gil Pratas - PSD 
Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  
Anexar ao processo fotocopia deste oficio."------------------------ 
 
1.3 - IGREJA EVANGELISTA DE SINES:--------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 565, de 92.04.02,  solicitando  apoio 
tecnico-financeiro para aquisicao de materiais de construcao  e  de 
jardinagem, assim como de um especialista  para  a  orientacao  dos 
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trabalhos de arranjos exteriores da referida Igreja.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"A CMS  agradece  a  disponibilidade  da  
Assembleia para colaborar na execucao dos arranjos. A CMS ira abrir 
concurso limitado para a execucao do projecto aprovado."----------- 
 
1.4 - PARQUE DE CAMPISMO DE SINES:--------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 525, de 92.03.23, solicitando  resposta 
ao oficio remetido em 91.12.14, referente a  obras  a  realizar  no 
Parque de Campismo. Mereceu, por unanimidade, o despacho:"Oficiar o 
Sr. Luis Placido que a CMS concorda com a proposta para  vedacao  e 
melhoramento do Parque Infantil e construcao do Campo de Jogos. Nao 
concordamos com a localizacao do  escorrega  aquatico,  propondo-se  
que o mesmo seja implantado a poente do Parque Infantil."---------- 
 
1.5 - SECRETARIA DE ESTADO DA CULTURA - Biblioteca Municipal:------ 
Presente of. com entrada n. 621,  de  92.04.15,  lamentando  que  a 
decisao do juri do concurso para a realizacao do projecto da futura 
Biblioteca  Municipal  tenha  sido  ultrapassada  por   deliberacao  
camararia. No entanto, o IPLL manifesta a sua disponibilidade  para 
reunioes de trabalho com o Arq. Henriques. Mereceu, por unanimidade 
o despacho de:"Tomamos conhecimento.  De-se  conhecimento  ao  Arq. 
Goncalves Henriques para os devidos efeitos. Fotocopia para a  Sra. 
V. Eugenia."------------------------------------------------------- 
 
1.6 - SERVICO  NACIONAL  DE  PARQUES,  RESERVAS  E  CONSERVACAO  DA  
NATUREZA  -   Demolicoes  de  construcoes  existentes  na  zona  de 
jurisdicao da APPSWACV:-------------------------------------------- 
Presente of. com entrada  n. 578,  de  92.04.06,  enviando  parecer  
referente a carta da Sra. D. Isabel Antonia da Silva, referente  ao 
assunto em epigrafe.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:  
"Tomamos conhecimento. Enviar ao Dr. Leonel o parecer do Dr. Manuel  
Piteira. O assunto referente a Sra. D. Isabel Antonia da Silva fica  
para apreciacao, na prespectiva da CMS encontrar uma solucao para a  
mesma."------------------------------------------------------------ 
 
1.7 - SERVICO  NACIONAL  DE  PARQUES,  RESERVAS  E  CONSERVACAO  DA  
NATUREZA  -   Demolicoes  de  construcoes  existentes  na  zona  de 
jurisdicao da APPSWACV:-------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 596,  de  92.04.09,  enviando  resposta 
referente ao requerimento de suspensao de eficacia  interposto  por  
Porvir dos Santos Azevedo Simoes e por Joaquim Caeiro  Capucho.----   
Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.   
Anexar  ao processo."---------------------------------------------- 
 
1.8 - TRIBUNAL ADMINISTRATIVO DO CIRCULO DE LISBOA - Demolicoes  de 
construcoes existentes na zona de jurisdicao da APPSWACV:---------- 
Presente of. com entrada n. 575, de  92.04.03,  enviando  copia  da  
sentenca do Tribunal referente ao requerimento de Provir dos Santos 
Azevedo Simoes e de Joaquim Caeiro Capucho, referente ao assunto em  
epigrafe.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho   de:  "Tomamos  
conhecimento. Anexar  ao processo."-------------------------------- 
 
1.9 - FERNANDO GONCALVES RAPOSO:----------------------------------- 
Presente  req.  com  entrada  n.  319,  de  92.03.19,   solicitando  
autorizacao para vender o lote 148, sito na ZIL-2, em Sines,afim de  
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empregar o dinheiro no acabamento da moradia, sita  na  Courela  da  
Cruz, lote 4-A, em Sines. Presente informacao  da  Fiscalizacao  de 
Obras, sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "A  
CMS nao pretende exercer o direito de opcao. Devera indicar  a  CMS 
um interessado que devera estar inscrito na CMS e em  condicoes  de  
lhe ser atribuido lote com a area do 148 (100 m2)."---------------- 
 
1.10 - JOAQUIM FERREIRA RODRIGUES:--------------------------------- 
Presente carta  com  entrada  n.  510,  de 92.03.18, informando que   
por motivos de saude nao lhe e possivel continuar com a  construcao 
do armazem sito na ZIL-2, lote 207, pelo que  solicita  autorizacao  
para sua venda. Presente informacao da Fiscalizacao de Obras, sobre  
o assunto. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "A  CMS  nao  
pretende exercer o direito de opcao. O requerente devera indicar  a   
CMS a pessoa a quem vai vender, sendo condicao  estar  inscrito  na  
Camara aguardando entrega de lote na ZIL-2."----------------------- 
 
1.11 - PERMUTA DE TERRENO ENTRE A CMS E JOSE MANUEL BRISSOS:------- 
Presente processo e proposta do Sr.  V.  Ferreira  Costa,  sobre  o  
assunto em epigrafe, que se passa a transcrever: 
1- A CMS em reuniao de  92.02.19  fixou  o  valor  do  terreno  nas  
trazeiras  do ja vendido ao Sr. Jose Manuel Brissos em 5.500$00/m2, 
para o ano de 1992; 
2- Em reuniao de atendimento publico o Sr. Brissos, vem  finalmente 
declarar que esta disposto a ceder a frente de cerca de 3 metros p/ 
permitir a implantacao do edificio do Sindicato  dos  Trabalhadores 
Portuarios, com frente para a rua e nao no interior; 
3- Propoe no entanto, que o terreno  restante  que  a  CMS  mostrou  
disposicao de vender passe ao preco de 5.000$00/m2. 
Assim, e para possibilitar a  solucao  mais  satisfatoria,  e  apos 
obtido de novo o acordo do Sindicato para esta solucao, propoe-se a 
aceitacao deste valor por m2. 
Mereceu, por maioria, o despacho  de:"Concorda-se  com  a  proposta 
do Sr. V. Ferreira Costa, tendo em conta que  ira,  espera-se,  por  
ponto final a este processo." O Sr. Vereador Lanca votou  contra  o  
valor aceite pela Camara.------------------------------------------ 
 
1.12 - LOTE 120 DA ZIL2 - JOAO PORFIRIO  CORDEIRO  E  JOSE  ANTONIO 
CORDEIRO PORFIRIO:    Deliberado, por unanimiadde corrigir o Edital 
n.7/89 passando o lote 120 a constituir dois lotes  designados  por 
lote 120 A e lote 120 B, ficando o lote  120 - A  para  o  Sr. Jose 
Antonio Cordeiro Porfirio e o Lote 120 - B para o Sr. Joao Porfirio 
Cordeiro.---------------------------------------------------------- 
 
2 - OBRAS PARTICULARES:-------------------------------------------- 
2.1 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC:-------------------------------- 
2.1.1 - ALBERTO CARLOS JESUS SANTOS:------------------------------- 
Presente req.  com  entrada  n. 191,  de  92.02.17,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de construcao de um armazem  sito  na  ZIL-2,  
lote 130, em Sines, que se destina a efectuar trabalhos em aluminio  
e/ou madeira. Presente parecer da DPU,  sobre  o  assunto. Mereceu,   
por unanimidade,o despacho de:"Aprovado o presente projecto. Devera   
apresentar aprovacao da Direccao Regional da Industria e Energia do  
licenciamento industrial."----------------------------------------- 
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2.1.2 - ALBERTO CARLOS JESUS SANTOS:------------------------------- 
Presente req.  com  entrada  n. 367,  de  92.04.02,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de construcao de um armazem  sito  na  ZIL-2,  
lote 131, em Sines, destinado a armazenagem e confeccao de texteis.  
Presente parecer da DPU, sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade,  
o despacho de:"Nao se ve inconveniente na localizacao na  ZIL-2  da   
unidade  pretendida  desde  que a mesma respeite as normas exigidas  
pelo estudo de impacte ambiental para estabelecimentos deste  tipo,   
nomeadamente, quanto a esgotos e outros residuos."----------------- 
 
2.1.3 - JOAO PORFIRIO CORDEIRO:------------------------------------ 
Presente req.  com  entrada  n. 219,  de  92.02.17,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de construcao de um armazem  sito  na  ZIL-2,  
lote 120, em Sines. Presente parecer  da  DPU,  sobre  o  asssunto.  
Mereceu,  por unanimidade, o despacho de:"Concorda-se com o parecer 
tecnico. Aprovado o projecto de arquitectura deste edificio com  os  
condicionamentos do parecer tecnico."------------------------------ 
 
2.1.4 - JOSE ANTONIO CORDEIRO PORFIRIO:---------------------------- 
Presente req.  com  entrada  n. 218,  de  92.02.21,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de construcao de um armazem  sito  na  ZIL-2,  
lote 120, em Sines. Presente parecer  da  DPU,  sobre  o  asssunto.  
Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: "Deferido,   com   os  
condicionamentos do parecer tecnico. Deve ser  corrigido  o  Edital  
7/89 passando o lote a ter dois, respectivamente  o  lote  120-A  e  
120-B, ficando o lote 120-A para o Sr. Jose Antonio e o lote  120-B  
para o Sr. Joao Profirio."----------------------------------------- 
  
2.1.5 - RICARDO JAIME F. RAPOSO:----------------------------------- 
Presente informacao da Fiscalizacao Municipal, comunicando  que  se 
deslocaram ao lote 178 da Quinta dos Passarinhos e verificaram  que 
o Sr. acima mencionado, pretende alargar o portao nas traseiras  do 
lote. Quanto ao lote 200, pertencente ao Sr. Domingos da  Conceicao 
Jose, construiu uma chamine  a qual devido a sua  altura  prejudica 
o Sr. Ricardo Raposo, com fumos e faulhas  que  deita  para  o  seu 
terraco. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "1- Nao  se  ve  
inconveniente no alargamento da porta da arrecadacao do Sr. Ricardo 
Raposo, desde que nao ultrapasse 1.50  metros,  isto  e,  a  actual 
arrecadacao nao podera ser transformada em  garagem.  2-  A  Camara  
solicita a Sra. Eng.  Rosa  uma  informacao  sobre  a  condicao  da  
conduta de fumos por forma a  poder  notificar  o  proprietario  do  
predio do lote 200 para que corrija a actual situacao."------------ 
 
3 - VIABILIDADES DE CONSTRUCAO:------------------------------------ 
3.1 - ANTONIO FARINHA MAURICIO:------------------------------------ 
Presente carta com entrada n. 177, de 92.02.14,respondendo ao nosso  
oficio n. 2537, de 91.11.26, referente a viabilidade de  construcao 
nos Currais Velhos, em Sines. Presente  parecer  da  DPU,  sobre  o 
assunto. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: "Informar  o  
requerente de que se mantem o despacho de 91.11.13, pelo que  antes 
de ser feita alguma eventual revisao a este PPU,  nao sera possivel 
alterar o mesmo."-------------------------------------------------- 
 
3.2 - JOSE FRANCISCO RAMOS:---------------------------------------- 
Presente  req.  com  entrada  n.  288,   de  92.03.12,  solicitando  
informacao sobre a viabilidade de construcao de uma moradia, com  a 
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area de 100 m2, com garagem e arrecadacao ate 24 m2, para  apoio  a 
agricultura. Presente parecer da DPU, que refere que o terreno esta 
abrangido na Area Rural admitindo a construcao  de  uma  edificacao  
com 150 m2 . Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: "Aprovada  a  
pretensao. Transmitir o parecer tecnico."-------------------------- 
 
3.3 - ELIZABETE MARIA MARTINHO DA SILVA ALEXANDRINO:--------------- 
Presente of. do Servico Nacional de Parques, Reservas e Conservacao 
da Natureza, com entrada  n. 579,  de  92.04.06,  enviando  parecer  
favoravel sobre o  pedido  de  viabilidade  de  construcao  de  uma  
habitacao  rural e exploracao agricola, sita em Barranquinha, Porto  
Covo, devendo a pretensao  ser  enquadrada  no  PDM.  Mereceu,  por  
unanimidade, o  despacho  de "Tomamos  conhecimento.   Comunicar  a  
requerente."------------------------------------------------------- 
 
4 - OBRAS E PROJECTOS MUNICIPAIS:---------------------------------- 
4.1 - CENTRO CIVICO DE PORTO COVO:--------------------------------- 
Presente of. da EDP, com entrada n. 599,  de  92.04.09,  informando  
que o projecto electrico do Centro em epigrafe, esta  em  condicoes  
de ser aprovado. Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: "Tomamos 
conhecimento."----------------------------------------------------- 
 
5 - PARQUES DE CAMPISMO:------------------------------------------- 
5.1 - PARQUE DE CAMPISMO DE S. TORPES  -  Pontao  em  madeira  para  
acesso de veiculos e peoes:---------------------------------------- 
Presente of. da CCRA, com entrada n. 587, de  92.04.07,  informando 
que de acordo com a alinea a) do art. 52. do PDM o acesso as praias 
na area turistica de Morgavel devera ser unicamente pedonal. Quanto 
ao acesso requerido,  emitem  parecer  desfavoravel.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de: "Tomamos  conhecimento.  Transmitir  ao  
requerente  quanto a construcao do  pontao  sobre   a  Ribeira   de  
Morgavel. A DPU devera instruir documentacao para enviar a  CCRA  a  
informar da situacao do  processo,  nomeadamente,  parecer  da  DGT  
quanto  ao funcionamento precario."-------------------------------- 
 
6 - LOTEAMENTOS:--------------------------------------------------- 
6.1 - ANTONIO MARIA - Loteamento da Cerca do Meio, em Porto Covo:-- 
Presente carta com entrada n. 603, de 92.04.10, propondo o seguinte 
1 - Lote 89 - Exploracao Agricola: 
Propondo  que  seja  contemplada   a  eliminacao   do   parque   de  
estacionamento inicialmente projectada para o lote acima referido.- 
2 - Custo da variante a Porto Covo: 
Propondo que a obra seja participada em 50% pela CMS e em 50%  pelo 
loteador. 
3 - Tipo de revestimento dos caminhos pedonais: 
Propondo que seja aceite como revestimento dos referidos caminhos o 
solocimento (saibro e cimento). 
Mereceu, por unaimidade, o despacho de:"1- Quanto ao pavimento  dos 
percursos pedonais  a  CMS  nao  ve  inconveniente,  desde  que  se  
mantenham  os  lancis  previstos  e  o  saibro   seja   devidamente  
compactado. 2- Quanto aos estacionamentos do lote  89  a  CMS  esta 
receptiva a sua alteracao. 3- Mantem-se no entanto a decisao quanto 
aos custos da variante.-------------------------------------------- 
Recorda-se ao promotor do loteamento que o arrastar da situacao nao  
pode  ser  imputada  a  CMS.  As  decisoes  ja  tomadas  sao  todas  
provisorias ate emissao do alvara,  para o qual a CMS ja se mostrou  
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favoravel, pelo que se pretende que a muito curto  prazo  todas  as  
questoes fiquem ultrapassadas."------------------------------------ 
 
6.2 - LOTEAMENTO DA COMASUL - RUA DA NOSSA SRA. DAS SALVAS:-------- 
Presente informacao da  DSU,  com  entrada  n.  551,  de  92.04.01,  
comunicando o valor dos trabalhos por realizar no Loteamento  acima 
referido,  a  precos  actuais  e  de  7.521.900$00,  correspondendo  
6.601.550$00 a arruamentos e arranjos  exteriores  e  920.350$00  a  
esgotos pluviais. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tendo em 
conta os  valores  correspondentes as  infraestruturas  que  faltam 
executar, cujo preco actualizado ascende a 7.521.900$00 a  garantia 
bancaria no valor de 3.370.000$00 devera ser actualizada."--------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 02.00 horas.---------------------------- 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               
 
 


